

DEUDA AFIRMAN QUE SE DEBEN 40.000 MILLONES A PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS



Ángel Nicolás, presidente de Cecam, durante la presentación de un seminario.

Los empresarios apremian a la Administración para que pague

El presidente de Cecam, Ángel Nicolás, considera insostenible la situación en la que se encuentran

A. Portillo
TOLEDO

El presidente de la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha, Ángel Nicolás, ha lanzado un mensaje de molestor a la Administración

Pública para que cambie la situación actual porque considera insostenible que el Gobierno pueda adeudar más de 40.000 millones de euros a las pequeñas y medianas empresas de este país.

En declaraciones a los medios, sostuvo que el marco económico actual no es el más propicio para poder lograr un adecuado entorno empresarial.

“No sé si esto en Uganda ocurre, pero en España está pasando y es necesario que la gente lo tenga claro, porque los empresarios estamos financiando la nómina de los senadores, de los diputados y los funcionarios”.

Nicolás considera necesario poner el asunto sobre la mesa para que la gente tome conciencia de la situación y para “que nos dejen de criticar los que están diciendo que pedimos más de lo que debemos”.

“Yo quiero cobrar el mismo día que su señoría, no quiero

privilegios ni cobrar un día antes. Lo que no puedes ser es de este país y los autónomos estén financiando a las administraciones a coste cero, eso se tiene que acabar”, dijo.

“Es prioritario porque de lo contrario nosotros no podemos generar empleo y ni siquiera mantener la actividad de la empresa. Si de verdad quieren sacar al país de la situación que tiene deben empezar a reconocer que hay una clase de personas que pueden sacar a España de la situación que existe y generar empleo, una clase que se llama clase empresarial”, advirtió ante los medios de comunicación.

El presidente de los empresarios aseguró además que deben ser las administraciones las que empiecen a dar garantías que faciliten el acceso a la financiación bancaria.

Al suscribirse o renovar la suscripción por dos años



Economía y Empresas le regala totalmente GRATIS este

MAGNÍFICO RELOJ de acero inoxidable y correa de caucho. Con 2 años de garantía

Si usted desea suscribirse, rellene este boletín y envíelo a EL DIA: Apartado de correos 139; 16080 Cuenca, o al correo electrónico escamilla.ana@grupo-eldia.net. Tan pronto nos llegue, comenzaremos a enviarle nuestra publicación. La suscripción se renueva automáticamente si no se recibe confirmación de baja por carta certificada al Dpto. de Suscripciones.

En cumplimiento del art. 5 de la L.O. 15/1999 de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, se informa que sus datos serán incorporados al Fichero inscrito en el Registro de la Agencia Española de Protección de Datos con el nombre "suscriptores" y tratados debidamente a fin de realizar la gestión administrativa general. El responsable del fichero es EL DIA de Toledo, S.L. y la dirección donde puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación calificación y oposición es: apdo. comoos nº 139 - 16080 Cuenca

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Nombre y apellidos: _____

Calle: _____ Nº: _____ P: _____

Población: _____ C.P.: _____

Provincia: _____ Teléfono: _____

DNI / CIF: _____

Nombre de la Entidad Bancaria: _____

Nº de Cuenta (20 dígitos) _____

Dirección de la Entidad: _____

Dos años: 120 Eur.
Gastos de envío incluidos.
Firma del cliente: _____

CUENCA CON 44 EXPOSITORES

Stokalia celebra una nueva edición

EyE
CUENCA

La Feria del Stock del comercio de Cuenca se celebró la semana pasada. El recinto de “La Hípica” acogió el segundo año consecutivo de la celebración de Stockalia que, en esta ocasión contó con un total de 44 expositores llegados de localidades como Motilla del Palancar, Quintanar del Rey, San Clemente o Tarancón, además de los precedentes de la ciudad.

En estos establecimientos, que ocuparon los tres pabellones del recinto, se vendieron productos de moda hombre, mujer y niño; productos para bebés; joyería; relojes; óptica y zapatería. En esta



Momento de la celebración de la Feria del Stock.

edición se sumaron, además, la juguetería, los regalos y el textil y mobiliario del hogar. Todos estos productos se vendieron a precios sensiblemente rebajados.